

GW と低緯度オーロラのお話

5 月もなかばですね。さすがに「寒い」と感じる日はなくなってきましたが、朝方は気温が低いこともあるので、体調には気をつけて生活しましょうね。

さて、みなさんのゴールデンウィークはいかがでしたか？ あん Do は去年と同じく実家の近くの山（といっても車で 2 時間ぐらいはかかりますが）で山菜をとったり、鳥の鳴き声を聞いたり、ヤマザクラの花を見たりしながら過ごしてきました。（去年の 5/11 のつぶやきも見てね。）今年はいよいよあたたかくなるのが去年より早かったため、もう育ちすぎて取れなくなってしまった山菜もありましたし、去年よりも大きくなっていてたくさんとれた山菜もありました。道の駅ではツバメの巣作りを見ることができました。



ゴールデンウィーク後半は 6 年生の授業があり、受験生は毎日しごかれていました。みなさんも 6 年生になったら授業がありますので、遊ぶ時間はあまりないと思っ



ゴールデンウィークが明けてすぐ、太陽で大規模なフレア（太陽表面での爆発現象）が観測され、その影響で、ふつうは北海道などでしか見ることができない低緯度オーロラ（緯度の低い地域で見られる赤っぽいオーロラ）が日本各地で観測される、というニュースがありました。残念ながらあん Do は見ることはできなかったのですが、栃木県、群馬県、石川県、兵庫県など、かなり広い範囲で観測されていて、これは非常にめずらしいことです。



オーロラの発生には太陽の活動が大きく影響していて、太陽の活動は来年ぐらいいままで活発なので、また観測のチャンスはあるかもしれません。ただし、あまり大きなフレアが発生すると、電波通信などに悪影響が出る場合もあるため、オーロラの発生ばかりをよろこんでいるわけにもいきませんね。見てみたいとおもっている人は、ニュースを良くチェックしておきましょう。

24/5/15 （まだ生のオーロラは見たことがない）あん Do

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%AA%E3%83%BC%E3%83%AD%E3%83%A9>

（Wikipedia のオーロラのページ）

